

Lundi 4 décembre 2017 « Rêver d'un monde »

Trois minutes ou plus si tu as envie pour retrouver l'espérance lorsque les souffrances du monde prennent le pas sur la joie ou que l'inquiétude domine les rêves, ça te tente ?

Comment faire:

 Visionne une première fois le diaporama « Rêver d'un monde » une création d'Yvette Le Ber pour le Mouvement des Cursillos francophones du Canada



- Visionne une deuxième fois le diaporama pour choisir une diapositive qui t'interpelle soit par son image, soit par un mot ou une phrase ou parce que tu y vois un lien avec une expérience vécue ou ta vie de tous les jours.
- Prends encore quelques instants pour te demander en quoi ton choix peut être signe d'espérance pour toi et le monde aujourd'hui, à l'approche de Noël.
- Tu peux terminer ce temps méditatif par une prière pour toi et/ou pour le monde.